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取り組みの趣旨

完熟山椒の商品化

↓

地域の自立のためその地域の思いを
受け取ったビジネス

殿川地区の持続可能性への挑戦

↓

殿川地区の魅力を知ってもらうため

殿川地区の関係人口を増やしたい

活動概要と動機について① 完熟山椒の商品化

地域のお祭りに完熟山椒を
使った焼きそばを出店。

飲食店に商品を置いてもらう。

殿川地区は昔林業で栄えていたが
少子高齢化により、働き手が少なくなり

村の存続に陥った。
この地域では山椒が収穫出来るため

付加価値を付けてビジネスにしようとしたのが
きっかけである。



取り組みの趣旨

完熟山椒の商品化

↓

地域の自立のためその地域の思いを
受け取ったビジネス

殿川地区の持続可能性への挑戦

↓

殿川地区の魅力を知ってもらうため

殿川地区の関係人口を増やしたい

活動概要と動機について② 空き家をゲストハウスに

空き家の清掃
人が住めるような環境作り

少子高齢化の影響で
殿川地区には空き家が沢山ある。
この空き家を上手く利用して

ゲストハウスや憩いの場が出来れば
殿川地区の関係人口を増やせるのでは

ないかということで始まったのが
きっかけである



参加時の状況報告
5月 殿川地区初訪問
→殿川地区の魅力を知るために散策

8月 殿川地区夏祭り
→地域の方々と楽しく晩餐会！

完熟山椒収穫お手伝い
→完熟山椒が商品化するまでの苦労を知る。

10月ラブリーフェスタで
完熟山椒塩焼きそば出店

→食べて頂いた方にアンケート 150食完売！

2月 完熟山椒を飲食店に置いて頂く。
→大学近辺の飲食店に完熟山椒を
置いて頂き食べてもらい魅力を知ってもらう！

2019年4月～2020年3月



今後の展望

①完熟山椒の商品化を目指し
1店舗でも多く飲食店に置いて

頂くよう交渉する！

②ゲストハウスに人が住める
ような環境を作り

殿川地区の魅力を知って頂き
関係人口を増やす！


